

## ABSTRAK

**Brazilia, Imaniarti. 2024. *Studi Kualitatif: Evaluasi Program Sekolah Sehat Sebagai Indikator Implementasi PHBS di MINU Sumberpasir Kecamatan Pakis Kabupaten Malang, Skripsi, Poltekkes Kemenkes Malang Program Studi Sarjana Terapan Promosi Kesehatan.* Pembimbing I : Handy Lala, SKM., MPH, Pembimbing II : Pudji Suryani, S.KP., MKM**

Banyaknya permasalahan kesehatan pada kalangan anak usia sekolah adalah dampak dari kurangnya pembiasaan perilaku hidup bersih dan sehat (PHBS). Terwujudnya PHBS pada tatanan sekolah perlu untuk diupayakan, terutama dalam meningkatkan kesadaran diri sasarannya, yaitu siswa dan warga sekolah serta didukung dengan adanya sarana dan prasarana. Kesadaran diri tersebut timbul karena adanya pengetahuan yang didapat melalui program promosi kesehatan sekolah dalam bentuk Program Sekolah Sehat. Tujuan penelitian ini untuk mengetahui pelaksanaan dan struktur program sekolah sehat, serta hambatan Program Sekolah Sehat Sebagai Indikator Implementasi PHBS di MINU Sumberpasir Kecamatan Pakis Kabupaten Malang. Penelitian ini menggunakan metode penelitian kualitatif dengan pendekatan studi kasus. Informan pada penelitian ini berjumlah 45 orang dengan uraian kepala sekolah, wakil kepala sekolah bidang kurikulum, kesiswaan dan sarana prasarana, penanggungjawab UKS, guru, serta 30 siswa kelas 6 yang terbagi menjadi 3 kelompok dengan penentuan informan berupa Teknik *Purposive Sampling*. Teknik pengambilan data menggunakan wawancara mendalam, FGD dan observasi. Hasil penelitian ini yaitu program sekolah sehat di MINU Sumberpasir mengintegrasikan poin sekolah sehat yaitu sehat gizi, sehat fisik, sehat imunisasi dan sehat lingkungan. Dapat disimpulkan bahwa pelaksanaan program sekolah sehat di MINU Sumberpasir terlaksana dengan baik yang terlihat dari 5 indikator sekolah sehat yang telah berjalan. Saran bagi peneliti selanjutnya diharapkan agar terlaksananya pembentukan kader jumentik dan menjembatani sekolah dengan pihak Puskesmas terkait dengan PHBS di sekolah.

**Kata Kunci : Evaluasi, Program, Sekolah Sehat, Implementasi, Perilaku Hidup Bersih dan Sehat (PHBS).**